

Creación de Perfumes

Los perfumes son sustancias químicas que registran olores agradables hallados en la naturaleza. Culturalmente los perfumes tienen una connotación cosmética y de cuidado personal, donde el perfume forma parte de la identidad de las personas, transmitiendo características y sentimientos.



Obtención de extractos naturales.

El proceso de un perfume se inicia con el reconocimiento de olores característicos. La fuente de estos olores suelen ser vegetal, aunque también existen esencias de origen animal como el almizcle. La mayoría las casa de perfumería trabaja con un amplio conjunto de extractos tradicionales (fig.2).



Fijación del extracto

El proceso de fijación consiste en obtener las partículas odoríferas de los extractos a través de la disolución de la misma. Dependiendo del tipo de extracto se determina que tipo de método usar para fijar la esencia. (Fig. 2)



Creación del perfume a partir de esencias.

Una vez se obtiene las esencias, estas pueden ser combinadas de diferentes maneras. El arte de la perfumería consiste justamente en saber combinar adecuadamente cada esencia, de manera que los olores no se anulen entre sí sino que den como resultado un nuevo aroma.

Nomenclatura de Perfumes (fig.2)

